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A partir de ahí, se encargó de apagar todo el incendio arbitral que rodea al Barcelona. Pep fue
tajante: “En estos cuatro años que llevo en el club no hemos hecho referencias a los árbitros. Si
decir si una jugada es penalti o no es quejarse, ...Leer todo el artículo »
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